

校訓 日々新



若葉

若葉小学校教育目標
豊かな心を持ち、自ら学び、進んで
たくましく行動する若葉の子

令和4年11月30日(水)

No.8 本館 憲和

明日から師走 ～令和4年のまとめを～



令和4年も残すところあと一か月となりました。

この一年も新型コロナウイルス感染症の影響により、多くの学校行事やPTA行事、地区行事等を、その都度見直しながら進めることとなりました。保護者の皆様には、突然の予定変更や楽しみにされていた行事の中止等、ご心配・ご迷惑をおかけしましたこと、改めてお詫び申し上げます。また、そのような中でも学校を支え、激励していただくお声をたくさん頂戴しましたことに、心より感謝申し上げます。

現在も感染拡大第8波により、市内全域で思うように教育活動が進められない状況にあります。本校でも全学年で感染報告がありますが、教育活動を原因とした拡大は認められず、閉鎖措置をとるまでには至っておりません。これも、各ご家庭におかれまして感染防止の取組を徹底していただいているおかげと、感謝しております。ありがとうございます。

まずは、2学期終了までの3週間を一つの区切りとして見据え、学習・生活のまとめを行うとともに、さまざまな学校教育活動を進めてまいりますので、引き続き保護者の皆様のご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

児童会目標 11月「本をたくさん読もう」 12月「2学期のまとめをしよう」 1月「自分から笑顔であいさつをしよう」



11月25日の代表委員会で、11月のふり返りと12月・1月の取組について話し合いました。11月は図書まつりも実施され、どの学級でも集中して読書に取り組むことができた様子です。本は心の栄養。設定された期間が過ぎても、たくさん読んでほしいものです。

12月は学級ごとに取り組みを話し合い、めあてやきまりを決めることになっています。また、1月は児童会執行部が先頭に立ってあいさつに取り組みます。執行部をはじめ、各委員会、学年・学級のリーダーを中心として、「よりよい若葉小学校」を目指して日々活動しています。ご家庭でも、ぜひ励ましのお声かけをお願いいたします。



11月28日(月) 業間休み

冷たい風の中でしたが、子どもたちは校庭で元気に遊んでいました。

もうすぐ雪の便りも届くことでしょう。登下校時や遊びの際は、天候に応じた服装で行動できるよう、声をかけていきます。

おめでとう

令和4年度「交通安全ポスターコンクール」

小学校低学年の部（1～3年）

3年 ・小岩 龍平 ・阿部 六花

小学校高学年の部（4～6年）

5年 ・梶谷 柚朱

令和4年度「税についての作文」

佳作

6年 ・阿部 奏 ・神山 紫夕 ・菊池 快都

第66回JA共済児童生徒作品コンクール

「絵画の部」佳作

1年 ・菊池 蒼大 5年 ・瀬川 楓

第66回岩手県統計グラフコンクール

特選 ※全国コンクールでも特選

2年 ・安部 哲司

令和4年度花巻市市民憲章標語

優秀賞

1年 ・佐藤 景虎

令和4年度MOA美術館花巻児童作品展

金賞

3年 ・小岩 龍平

銀賞

2年 ・北條 結仁

令和4年度岩手県学校歯科保健優良校表彰

優秀校 若葉小学校



学校での取組や学校を通しての応募以外にも、文化面・運動面共に多数の入賞報告をいただいております。

無限の可能性をもっている子どもたちです。多方面で活躍する姿をととても嬉しく、頼もしく感じています。

空も地面（じべた）もみえないで。

かろな。

中の雪

何百人ものせていて。

重かろな。

下の雪

つめたい月がさしていて。

さむかろな。

上の雪

積もった雪

金子みすゞ

にはどんな言葉が入るでしょうね？

今週初めから掲示しています。「考える」「想像する」ことの大切さについて繰り返し話しておりますが、今回も引き続きの内容です。表面的に体で感じることで、内面的に心で感じることで、ひと時、話題にさせていただいたら幸いです。